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・感想
　　教員がコロナウイルス流行前に行っていた行事を経験する前に転任されるという課題がある。
　　コロナウイルスが落ち着いたら、通常どおりに戻ることを願う。
・質問
　　Qコロナウイルスもある中で、進路未決定者や困難者がいたか。
　　Aサービス業や販売業等が影響
　　フリーターは、自分の進路のための選択ということで、積極的な意味でとらえている為進路未決定ではない。
　　浪人者やオアシス生の進路模索者が数名いた
（２）基本データについて
　　入学者数の説明、スタディーサポートの説明
（３）学校経営計画・教育計画について
　　評価資料の説明（新観点評価）、前回の内容から村上先生のご助言を反映、数値での明確化
（４）各分掌・学年等の重点目標
①学習指導部
　　公務処理システムの変更・新カリキュラムへの適応、授業力向上チームの立ち上げ、
　　ICT機器を使った授業（オンライン授業試行の実施）
②生活指導部
　　年間遅刻件数の減少（２年生より朝SHRの実施により減少期待）、スカート指導の充実、
　　複数回指導者がでないように一回目からの指導重視、副担任の教員による指導の充実
③自主活動育成主担
　　あいさつ運動の実施（各学期１回目指す〉、クリーン作戦の実施、委員会活動の活性化（役割の明確化）、
　　学校行事の参加意識の向上（体育祭でダンスの全員参加、実行委員会の充実）、クラブ活動の参加率の増加
④保健指導部
　生徒の安全面の重視、環境美化活動の実施、検診の受診率１００％を目指す、
　危機管理意識の向上（水害の際の避難）、教育相談の体制強化（SC、SSWとの連携）
⑤ガイダンス部
　社会への扉や課題研究の充実（自分の内側と外側を見る）、進路支援の実施（情報知識の発信、進路実現の力の
育成）、
　地域や家庭との連携
⑥総務部
　中学生への本校の紹介の充実（見学会や体験）、PTA活動の支援
⑦人権教育主担
　人権教育プログラムの充実、課題のある生徒の情報交換、オアシス生への指導の重視、
　近隣の地域連携の重視（桂中学校）、ガイダンス部との密な情報交換

次回の会議日程

令和　４年　１１月　８日（火）　１４：２０～

　府立八尾北高等学校　西館　１階　会議室

出席者(学校） 校長・事務長・教頭・首席・各分掌長・各学年主任・各主担・初任者　合計16名

傍聴者 なし

議題等(次第順）
１．校長挨拶
２．委員紹介、出席者紹介
３． 事務局からの説明
　（１） 本日の時程、配布資料の説明
　（２） 学校運営協議会の意義と役割
４．協議
　（１）令和４年度　学校運営協議会会長及び副会長の承認について
５．報告・質疑応答
　（１）前回以降の学校の動きについて
　（２）基本データについて
　（３）令和４年度学校経営計画・教育計画について
　（４）令和４年度分掌・学年等重点目標
６．連絡

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
学校運営協議会次第、学校運営協議会委員名簿、学校運営協議会設置要項、
令和４年度学校経営計画、令和４年度学校教育計画、令和４年度重点目標

備考

〈学校運営協議会　第一回議事録〉
１．校長挨拶
　・コロナウイルスについて
　・信号の変更、休校ルールの変更、
　・修学旅行の内容の変更、１１月に修学旅行実施予定、
　・体育祭の実施（熱中症が多発→マスクの着用が原因か）
　・６月６日ウクライナからの留学生の受け入れ
　・後期生徒会の選挙
２．委員紹介
３．事務局からの説明
（１）本日の時程、配布資料の説明
（２）学校運営協議会の意義と役割

４協議　委員長　岡田先生　副委員長　村上先生　について、賛成多数により議決された。
５報告・質疑応答
　（１）前回以降の学校の動きについて
　　①３７期進路状況報告
　　大学進学者が増加、９０名が専門学校、サービス・販売の就職が増加
　　②３８期生
　　コロナウイルスの影響で学年行事が今まで実施できていない
　　７月８日（金）神戸に修学旅行に変わる遠足実施予定、進路指導にも力を入れている
　　③３９期生
　　分野別就職説明会、秋に遠足の実施予定、３年ぶりの修学旅行の実施予定（沖縄）
　　④４０期生
　　２４５人の入学者、未熟な状態（遅刻）、実力テストの結果が例年より向上
　　⑤オアシス主担
　　積極的な授業への参加、４０周年記念行事に向けての練習
　　地域の行事の参加を目指す、ウクライナからの留学生の現状報告
　　⑥体育祭について
　　３年ぶりのグラウンド実施、屋外での実施によりコロナウイルス対策と熱中症の対策、入場行進・新種目を導入、
　　生徒の様子は良かった、熱中症により閉会式が有志のみの参加に変更、雨予報や熱中症の対策が課題

⑧３８期生
　仲間を大切にする（先日の体育祭での態度も良好）（生徒会選挙の聞く態度も良好）
　これからも機会があれば学年で取り組める行事の実施をしたい
⑨３９期生
　すてきな大人になろう（学年集会を数回実施できた）（最近は成長を感じる）
　インプットもアウトプットも（２年次での実施）⑩４０期生
　中学校の聞き取りでは、周りに流されやすい生徒が多い。→周りからも応援される人になろう「Cheer Up」
　授業を大切にしよう。時間を大切にしよう。保護者との情報共有を密に行う。
・感想
　各学年の力強い思いが伝わった。各分掌においても今後が楽しみ。
　社会への扉や人権教育や行事の全員参加を頑張ってほしい。生徒に合わせた目標設定。
　八尾北高等学校の進化を実感している。八尾市からの入学生の増加を望む。
　ゆうとおんの体験の復活を望む。食堂のマナーが良くなっている。
６．諸連絡
　１１月８日（火）１４：２０〜１６：００
　１月３１日（火）１５：３０〜１７：００

　府立八尾北高等学校　西館　１階　会議室

出席者(委員）

開催場所

　岡田　耕治　会長　・　土橋　恵子　委員

　髙松　一仁　委員　・　森　英世　委員

学校運営協議会議事録

府立八尾北高等学校

岡本　泰弘

開催日時 　令和　４　年　６　月　１６　日（木）　１５：３０～１７：００　


